

Cómo salir de la partidocracia y el sistema caza-renta. La alianza del coraje

Diálogo entre: Gral. Javier Nieto, Francisco Urdaneta, Felipe Pérez

Movimiento Libertadores

8 de Octubre de 2021.

<https://youtu.be/c7ITK1Cl9v8>

Los medios nos tienen bloqueados, incluyendo los presuntos independientes y presuntos del coraje. Por tanto estamos buscando alternativas ciudadanas. En este caso, hicimos una suerte de “programa de televisión de nuevo tipo” (sin vídeo, solo con audio) entre gente muy relevante de la camada de nuevos líderes, de los que necesita el país, en particular el General Javier Nieto Quintero, líder de Carive, la organización militar más preparada para deponer a Maduro y Francisco Urdaneta, periodista y locutor, militante de Vente. Felipe Pérez, coordinador del Movimiento Libertadores y el Pacto Republicano, los conectó en una conversación muy sui generis, pues los protagonistas están en chats distintos. A pesar de eso, empezaron a interactuar gracias al milagro de las redes sociales. Y el resultado vale la pena, como verán. Y esto es solo el comienzo de algo muy novedoso y productivo para el país (¡y para el mundo, concluirán algunos!).

El asunto surgió por la promoción del Comisario Camacuro Araujo como nuevo líder policial de los que necesitamos y del avance imparable de los planes B (nueva dirigencia opositora) y C (insurrección popular con apoyo militar, policial, de resistencia civil organizada y entrenada patriotas):

https://www.quehacer.wiki/wiki/Avance_imparable_del_Plan_C

Luego el asunto derivó hacia la necesidad de la unión de los honestos y del coraje para sacar a Maduro y también al sistema. Como se hicieron críticas a María Corina, Francisco Urdaneta la defendió. La crítica se basó en este documento:

https://www.quehacer.wiki/wiki/Debate_en_Que_Hacer_sobre_la_necesaria_unidad_de_los_del_coraje

Hubo temas de las críticas a los partidos, cómo salir de la partidocracia y la cleptocracia (el poder de los delincuentes), y cómo hacer las cosas para que tanto los partidos como los militares sirvan a la gente, y no a los caza-renta. Se habló de discriminación sexual y política en Venezuela y cómo corregir eso usando los criterios de las “señales costosas”, en que los políticos son capaces de evitar caer en la tentación del canto de las sirenas para no corromperse. Cómo hacer como Ulises, que fue capaz de pasar exitosamente el mar de las sirenas.

También se habló de cómo fundar una nueva república en una transición de cuatro años, con una nueva Constitución, nuevos alcaldes y gobernadores, nueva Asamblea Nacional.

Y cómo Venezuela puede ser ejemplo para el mundo, tomando las dificultades como una oportunidad única para producir una solución novedosa en la historia. Solo un abrebocha de cosas muy buenas por venir.

Todos somos libertadores

Por unas redes sociales independientes en que los dueños sean los ciudadanos

Empieza por hacer lo necesario. Luego haz lo posible y de pronto estarás logrando lo imposible. San Francisco de Asís

Gota a gota hace un Tsunami

La verdad nos hará libres. Jesús de Nazaret